

Post aus Freising

Weniger Plastik dank Mehrwegdeckel

Die Molkerei Weihenstephan setzt bei ihren Joghurts 500g auf wiederverwendbare Deckel



Ab sofort verzichtet die Freisinger Traditionsmolkerei bei ihrem Joghurt mild 500g auf Einwegdeckel. Stattdessen liefert die Molkerei Weihenstephan rund 2/3 ihrer Becher für kurze Zeit mit einem wiederverwendbaren Deckel aus. Wer ihn erwerben möchte, sollte sich allerdings beeilen: Die Joghurts im 500g Becher sind ausschließlich im Oktober und November 2019 mit dem Mehrwegdeckel erhältlich.



Weihenstephan